

きみがいて
たのしく遊び
かたりあい
たのしく学ぶ
小学校

北方小学校だより

市川市立北方小学校

令和6年3月14日

校長 中村 由美子

明日3月15日（金）は、第49回卒業証書授与式です。

北方小学校の最高学年として大活躍だった6年生。3月13日は、6年生と一緒に最後の朝会でした。最後には、吹奏楽部の伴奏で校歌を歌いました。1年生から6年生がみんなで声を合わせて3番まで歌いました。みんなが一緒に行った最後の活動でした。素敵な歌声が体育館中に響き渡りました。

先日、6年生に卒業証書の意味を話しました。小学校の教育課程を修了するとはどういうことか、一人一人が考えていました。卒業証書は、世界に1枚しかない、大きな意味があるものです。明日は、手にする卒業証書の意味と重みを十分に理解し受け取ってほしいと願いながら、一人一人に渡します。



卒業式を前に6年生の今の思いを紹介します。

北方小学校はどんな学校？

楽しい学校
笑顔いっぱいな学校
きれいな学校
人数が少ないので過ごしやすく
友達がすぐできる
学年関係なく仲良しでみんなが
心優しい学校
毎日行くのが楽しみな学校
皆素直で、元気で、素敵
平和でとても楽しい学校です
ここに通って良かったと思う
優しい先生がたくさんいた！
最高!!!
学年をこえて仲が良い
神のようだね
横断幕に書いてある通りの学校

将来への夢や希望を教えてください。

プロ野球選手 柔道選手 車掌 プログラマー
YouTuber プロゲーマー 電車の運転士 声優 サラ
リーマン 動物系のお仕事(トリマー) ゲームクリエイター
コンサートスタッフ 考古学者 保育士 看護師 学校の
先生 優しい店員 イラストレーター テニス選手か商品
開発部員 ディズニーキャスト
国内旅行、幸せ、USJや海外のディズニーに行く
好きなことを見つけて楽しく暮らしていきたい
ゲームプログラマーになって、たくさんの人を楽しませたい
体を動かして、健康に楽しめることをしたいです。
幸せな家庭を築く。高校の競技かるた団体戦で、優勝
お母さんのような優しい人になる
困っている人や助けを求めている人を、助けられる人にな
りたいです
いつでも助ける事のできる人
みんなが笑顔で毎日を過ごせるような毎日を作る。
世界の人々を助けられるような人
まだ夢が決まっていないからこれから見つけたい。
英語をペラペラ話せるようになりたい。

いよいよ卒業式、卒業式への思いを教えてください。

パパとママに見てほしい。頑張ります。 悲しい。頑張る!!! 留年したい
友達との思い出を蘇らせるようにしたい。卒業したくないけど、最後まで頑張ります。
最後の発表会なので全力でがんばります。呼びかけをがんばります。
かっこよく(こんな風になりたいと思われるような)練習でやったことを本番でやる。
卒業するのはとても悲しいし、さみしいけど、立派に卒業したい。
悲しい気持ちとちょっとうれしい気持ち。 あっという間に終わったので寂しい。
緊張するけど親や5年生にかっこいい姿を見せたい。
歌う、全力。 卒業したくない。ずっとここにいたい。中学行きたくない。みんなといたい。
卒業するのは、悲しいけど、今まで育ててくれた家族、学校で支えてくれた先生たちに感謝の気持ちを伝えられる
ように頑張りたいです。
大きな声を出しつくしたいです。
今までの練習を無駄にしないよう頑張ります🙏
いっぱい頑張ってきた練習の成果をだせるように頑張ります

最後にひとこと

クラスみんなへ みんなと2年間過ごせて楽しかった。これからバラバラの方向に進むけどみんな
などの思い出は絶対消えないよ。みんながいたから学校が楽しかったよ。 いつまでも友だち。 た
くさん仲良くしてくれてありがとう。 みんなで歌を歌おうね
まつっこさんへ 6年間ありがとうございました。そしてさようなら
5年生へ がんばれ。 6年生として頑張って!
友達へ 私と友達になってくれてありがとう。いつも優しく接してくれてありがとう。
在校生のみなさんへ 私たちがいなくなっても、この学校のいいところを守り続けてください! 北方小
学校の良さを生かしてこれからも頑張ってください。
自分へ 大人になっても頑張ります これからでも幸せなら OK です
お父さん、お母さんへ 中学校でもがんばります。今まで育ててくれてありがとう!卒業式で感謝の気
持ち、いっぱい伝えるね! 中学生になっても私のことをよろしくお願いします。 12年間ありがと
う。卒業式がんばるよ。アイラブユーマミー。
いっぱい迷惑かけるかもしれないけど中学校でもよろしく。
先生へ この6年間ここまでの成長も見守ってくださりありがとうございます。今までお世話になりまし
た。 いつも優しく カッコいい先生達は私の憧れです。

ご卒業おめでとうございます。

北方小学校を巣立つ皆さんが、元気に、そして豊かな思いをもって過ごしてくれることを
心より願っています。